



Kantonsschule Im Lee

In stiller Trauer teilen wir Ihnen mit, dass unser verehrter Kollege

Hansjörg Graf

am 21. Januar 2020 im 90. Altersjahr gestorben ist.

Hansjörg Graf unterrichtete 34 Jahre Sport an der Kantonsschule Im Lee und organisierte und leitete zahlreiche, unvergessene Skilager.

Ein methodisch-didaktisch überzeugender Unterricht war ihm eine Herzensangelegenheit; er verschriftlichte seine Lektionenvorbereitung und illustrierte sie sorgfältig mit Skizzen und Figuren. Seine Schülerinnen und Schüler liebten ihn für seine offene und fürsorgliche Art, für seinen Humor und seine souveräne Kompetenz.

Dankbar erinnern wir uns an einen begabten Lehrer und liebenswerten Kollegen.

Für die Kantonsschule Im Lee Winterthur

Rita Oberholzer
Rektorin

Die Abdankung findet am Freitag, 7. Februar 2020 um 14.00 Uhr in der Kirche Weisslingen statt.